

小体研

Physical education

2019年(令和元年)

6月11日(火)

◇第1号◇

八重山地区小学校体育研究会広報誌

あいさつ

八重山地区小学校体育研究会(石垣市立登野城小学校校長)
会長 宮良 勝也



長年にわたり本地区小学校体育研究会に尽力された吉濱剛先生が退職され、その後を受け継いだ佐事安弘先生も昨年度退職されました。

お二人とも本地区小学校体育研究会に多大に貢献され、素晴らしい実績を残し、全国表彰までされたことは、誰もが承知しているところです。

そのお二人の後に会長を担うことは、大変なプレッシャーであり、荷が重すぎの感はありますが、これまでのかかわりや、たまたま現場校長という立場、年齢的な順番から引受けざるを得ない状況になり、去った5月11日の小体研総会で承認される経緯となった訳であります。その旨ご理解いただきたいと思ひます。

ということで、改めて今年度会長職をさせてもらうことになりました。期待に応えられる自信はありませんが、微力ながら全力で頑張る所存です。どうぞ宜しくお願い致します。

何より心強いことは、新川小学校の前三盛敦校長や八島小学校の上原太郎教頭も現場に戻り、副会長として本研究会メンバーと共に協力してくれることになったことが嬉しい限りです。また、11月に開催される沖縄県学校体育研究大会八重山大会の授業者として、新川小学校の平地竜樹先生、真喜良小学校の友利大希先生、半嶺当陽先生が引受けていただいたことにも感謝するばかりです。ありがとうございます。3名ともバイタリティー溢れる先生方ですので、きっといい授業を創り上げてくれると期待するところです。

その授業づくりを含め、今年度は何と云っても6年に1度巡ってくる八重山大会を成功に導くことにつきると思ひます。3名の授業者だけの負担にならないよう、会員みんなで知恵を出し合い、指導案を練り上げるなど、様々な面で協力してもらいたいと思ひます。

そして八重山の子どもたちが、生き生きと体育の学習に取り組み、楽しく活動している様子を披露できたらと願う次第です。全体会や分科会などの大会運営そのものも大勢のみなさんの協力が必要になります。「みんなの力で八重山大会を成功させる」全員がその心づもりで大会終了まで取り組んでいただきたいと思ひます。今年度の八重山地区小学校体育研究会、共に頑張りましょう。宜しくお願いします。



令和元年度◇役員



相談役◇吉濱 剛(新栄町こども園園長)

相談役◇佐事 安弘(前会長)

会長◇宮良 勝也(石垣市立登野城小学校校長)

副会長◇前三盛 敦(石垣市立新川小学校校長)

副会長◇高木健一郎(石垣市立真喜良小学校教頭)

副会長◇上原 太郎(石垣市立八島小学校教頭)

副会長◇花城 正憲(竹富町教育委員会学校教育課長補佐)

副会長◇花城 昌義(石垣市立平真小学校教頭)

理事長◇宮良 善起(石垣市立宮良小学校)

副理事長◇伊波 勇史(石垣市立登野城小学校)

副理事長◇兼松 宏史(石垣市立大浜小学校)

事務局◇新垣 三貴子(石垣市立石垣小学校)

事務局◇仲底 美香(石垣市立石垣小学校)

事務局◇半嶺 当陽(石垣市立真喜良小学校)

会計◇金城 梢(石垣市立登野城小学校)

会計◇大本 由和子(石垣市立登野城小学校)

体育領域担当◇仲本英男(石垣市立平真小学校)

保健領域担当◇田代和真(石垣市立八島小学校)

広報担当◇平地 竜樹(石垣市立新川小学校)

今年は県学校体育研究大会(八重山大会)です!

力を合わせて、成功させましょう!